



**Direction de
l'administration
pénitentiaire**

Paris, le 27 octobre 2017

COMMUNIQUE DE PRESSE

Mouvement collectif au centre pénitentiaire de Bourg en Bresse

Ce vendredi 27 octobre 2017, à 16h30, une vingtaine de détenus du quartier « centre de détention » du centre pénitentiaire de Bourg-en-Bresse se sont rassemblés sur une coursive et, à l'aide de quelques objets ramassés sur place, ont allumé des foyers d'incendie.

Dépêchées sans délais sur place, tout comme les pompiers et les forces de sécurité intérieure, les équipes régionales d'intervention et de sécurité (ERIS) de Lyon ont sécurisé le bâtiment puis rapidement repris le contrôle de la détention.

La tentative d'incendie n'a pas provoqué de dégât important.

Construit en 2002, le centre pénitentiaire de Bourg-en-Bresse compte 728 places pour 692 détenus ; le centre de détention héberge 298 détenus (pour 300 places).

Contact presse – Eymeric Sudreau – 07 88 64 96 66
presse.dap@justice.gouv.fr /



Ministère de la Justice



www.justice.gouv.fr



JusticeGouv



@justice_gouv